
Ambrogiani "Noi da tempo a lavoro per rilancio Ospedale Marino"

“MARINO, AMBROGIANI(PD): “NOI DA TEMPO A LAVORO PER RILANCIO OSPEDALE”

Era ?il 25 giugno? del 2019, lontano da scadenze elettorali, quando il PD di Marino aveva organizzato un
incontro con i cittadini per parlare di sanità con i suoi consiglieri comunali Silvani e Venanzoni, con il
vicepresidente della Regione Lazio Daniele Leodori e la consigliera regionale Michela Di Biase. E, in
quella autorevole occasione, ci lasciammo con l’impegno da parte di Leodori di implementare i servizi
presso il nostro ospedale San Giuseppe di Marino. Partiamo da quella data, da quell’impegno per poter
dire che ci siamo riusciti e ci stiamo riuscendo, grazie al lavoro di tanti, tra cui vorremmo ricordare
l’onorevole Santarelli con il suo comitato e Marco Comandini con la sua presenza costante. Ai consiglieri
comunali Cecchi, Minucci, Pisani e Lapunzina, che in un loro recente comunicato si sorprendono
dell’operato del nostro partito in merito al potenziamento dell’ospedale di Marino, dunque vogliamo
rispondere con i fatti che se tutti, al di là degli steccati politici ed ideologici, si impegnano, ce la possiamo
fare: il rilancio del San Giuseppe è davvero possibile. È sempre a proposito di impegno pubblico, ci tengo



a rivolgere un saluto e un ringraziamento particolare all’amico Bartoloni per la costante dedizione alla
sanità pubblica. Infine, voglio annunciare che prossimamente ci incontreremo di nuovo – nel rispetto delle
modalità di sicurezza e del distanziamento sociale – con Venanzoni, Silvani, Leodori, e Di Biase per
parlare nuovamente di sanità locale e offerta territoriale. Su questi temi importanti il Pd non ha mai
abbassato e mai abbasserà la guardia”. Così, in una nota, il segretario Pd Marino, Sergio Ambrogiani.
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